

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cité Educative : « Danse au Musée » s'invite chez Médard

Dans le cadre du Label Cité Educative, la Ville de Lunel accueille l'association montpelliéraine Pulx pour son projet « Danse au Musée ». Du 4 au 8 novembre, artiste, musicien, vidéaste et technicien s'invitent au musée Médard pour créer, avec des scolaires Lunellois, une vidéo-danse.

Cette semaine, c'est Rési'danse au musée Médard! En effet, le projet « Danse au musée » mené par l'association Pulx dans le cadre du label des Cités Educatives s'installe à Lunel. Mené depuis 2014 sur tout le territoire de la région Occitanie, « Danse au Musée » consiste en une intervention artistique autour de la danse au sein de musées d'art, de beaux-arts, d'histoires naturelles, de culture contemporaine ou populaire, ou bien encore, comme au musée Médard, d'un musée patrimonial spécifique. Ce projet donne ainsi naissance à la création d'une vidéo-danse suite à une série d'ateliers de création in situ.

Lundi 4, mardi 5, jeudi 7 et vendredi 8 novembre, de 9h à 11h30 et de 14h à 16h30, il y aura de la création dans l'air ... et dans les salles d'exposition du musée Médard. Accompagnés de leurs enseignants, les élèves de l'école Henri de Bornier (la classe ULIS avec des enfants porteurs de handicap et une classe de CP, soit 23 élèves en tout) vont donc rencontrer l'artiste textile Marie Pourchot, le compositeur Bancal, le danseur-vidéaste Fabien Gautier et la chorégraphe Elsa Decaudin qui porte et coordonne ce projet pour Pulx.

Entrer dans un musée n'est pas un geste anodin pour certains publics : il leur faut certaines fois, du courage, de l'audace ou de l'envie pour pousser les portes d'un site culturel. « Danse au Musée » a été créé aussi pour cela : dédramatiser le cadre solennel du musée et donner au public – ici des scolaires des clés de compréhension dans un musée par une approche sensible des œuvres, familiariser les participants à la question de l'œuvre dans un musée, le regard qu'on lui porte. Ce projet a aussi d'autres objectifs comme se mettre en scène au sein d'un groupe, face au public, devant une œuvre, entrer dans un processus de création et favoriser une ouverture culturelle des jeunes et des familles. Nos jeunes scolaires seront aidés dans leur création par des artistes. Pour la musique, Bancal, artiste lillois a imaginé une œuvre spécialement pour la rési'danse de Lunel. De son côté, l'artiste Marie Pourchot proposera des éléments de costume et décor en lien avec la thématique bibliothèque et les tableaux de Jean Hugo. Enfin, Fabien Gautier sera présent pour capter et filmer tout ce processus créatif et n'oublions pas la matière, c'est-à-dire les performeurs que seront les écoliers lunellois participant à cette Rési'danse au musée Médard! Il faudra attendre un peu pour voir le résultat final et la vidéo-danse qui est généralement aboutie dans le mois qui suit la rési'danse.

L'ESSENTIEL

Cité Educative : une Rési'danse au musée Médard!

Dans le cadre du Label Cité Educative, du 4 au 8 novembre, des élèves de l'école Henri de Bornier participent au projet « Danse au Musée » mené par l'association Pulx.

Objectif: mener une série d'ateliers créatifs in situ pour réaliser une vidéo-danse. Les 4, 5, 7 & 8 novembre 2024

> De 9h à 11h30 & de 14h à 16h30 Musée Médard

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 - angelique.zelazo@ville-lunel.fr Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

















